

Le projet de cette chaine de télévision en gestation est porté par le Directeur du Cabinet civil de la présidence, Samuel Mvondo Ayolo, patron de la cellule de la Communication de la présidence, mais sera dirigée de fait par son adjoint Oswald Baboke, apprend-on.

Un peu comme le journal «L'Action», bientôt le RDPC, parti présidentiel, aura une chaine télé, consacrée uniquement à la promouvoir des activités du chef de l'Etat. J

Jeune Afrique qui révèle cette information précise que cette chaine de télévision est portée par le Directeur du Cabinet civil de la présidence, Samuel Mvondo Ayolo, mais c'est bien son adjoint Oswald Baboke, qui se chargera de la diriger.

PRC TV existe déjà et émet en ligne. « À longueur de journée, elle retransmet d'anciens contenus produits par le département de la télévision nationale, chargée de couvrir les activités de Paul Biya, ainsi que des chansons de variété. À terme, sont annoncées des tranches d'informations, des documentaires ainsi que des émissions de divertissement », confie Jeune Afrique dans un article publié sur son site internet.

«PRC TV se veut, selon ses promoteurs, calquée sur le modèle de chaînes institutionnelles telles que La Chaîne parlementaire (LCP) en France. Le nouveau média est d'ores et déjà disponible dans certains bouquets privés de Yaoundé et émet tous les

jours depuis octobre entre 8 et 18 heures. Il devrait s'ajouter à l'offre télévisée publique, qui dispose déjà de trois chaînes gérées par la Cameroon Radio Television (CRTV), dirigée par Charles Ndongo », informe toujours l'hebdomadaire panafricain, version numérique ;